

**Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos): Linksterror in Bern**

Nach den Abstimmungen vom Sonntag, 28.11.2010 kam es in der Berner Innenstadt zu Ausschreitungen durch zum Teil vermummte Chaoten, die unschwer dem Umfeld der Linksradi-kalen und Reithallebetreiber zugerechnet werden konnten.

1. Will oder muss der Gemeinderat mit dieser höchst undemokratischen Chaotentruppe aus der linken Szene auch in Zukunft leben?
2. Will oder kann der Gemeinderat nichts unternehmen, um die Bevölkerung in Zukunft vor diesen linken Schlägern und Chaotentruppen zu schützen?
3. Kann der Gemeinderat in Zukunft garantieren, dass Andersdenkende in dieser Stadt ihre Meinung frei äussern und Abstimmungen gewinnen können, ohne befürchten zu müssen, von linken, vermummten Terrortruppen angegriffen zu werden?
4. Wie ist es zu erklären, dass es zu Sachbeschädigungen durch einen kleinen Haufen Chaoten kommen kann, wenn der Gemeinderat darauf scheinbar vorbereitet ist und die Polizei in Bereitschaft steht?

Bern, 2. Dezember 2010

*Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos)*